



Wiener Bürger Scharfschützen-Korps, Wien, III. Kleistgasse 12

Instruktionskurs für Wehrpflichtige.

Mitbürger! Das Wiener Bürger-Scharfschützen-Korps eröffnet am 14. Juni 1915

einen kostenlosen vierwöchentlichen Instruktionskurs über die Grundbegriffe des Dienst-, Exerzierreglements und über Schießwesen. In diesem Kurs sollen Wehrpflichtige von 18 bis 50 Jahren mit den notwendigsten Kenntnissen, welche der Soldat braucht, vertraut gemacht werden; insbesondere wird der Ausbildung im Schießwesen in Theorie u. Praxis, Terrainlehre, Distanzschätzen, Signaldienst etc., das größte Augenmerk zugewendet. Durch Besuch dieses Kurses erzielt der einzelne Mann eine wesentliche Erleichterung nach seinem Einrücken zum Heere, da er schon in kürzester Zeit der feldmäßigen Ausbildung zugeführt werden kann. Die erworbene Vorbildung kommt ihm in jedem Belange zustatten.

Anmeldungen zu diesem Kurse finden täglich von 9-12 und 2-5 Uhr in der Korpskanzlei, III. Kleistgasse Nr. 12 statt; hiezu ist ein Personaldokument mitzubringen.

Gleichzeitig ruft das Wiener Bürger-Scharfschützen-Korps alle Männer vom 17. bis 60. Lebensjahre auf, damit sie durch Eintritt in den Korpsverband und Leistung von Garnisonswachdienst ebenfalls ihre Kräfte in den Dienst des bedrängten Vaterlandes stellen. Aufgenommen werden die 17-jährigen und jene, welche das 50. Lebensjahr überschritten haben, nach ärztlicher Untersuchung, wenn sie ansonsten den statutarischen Bedingungen entsprechen, sofort; aus den Altersklassen von 18-50 Jahren werden jene aufgenommen, welche bei der Musterung nicht behalten wurden, jedoch die körperliche Eignung zum Wachdienste besitzen. Gute Leumundsnote ist Bedingung.

In dieser für Österreich so schweren Zeit möge Jeder für seine Heimat sein Bestes opfern und alle Kraft in den Dienst des Vaterlandes stellen!

Das Kommando.